

Je suis heureuse tout simplement parce que je suis enfin Moi, une personne très sympa, agréable, qui aime la vie, et qui ne veut plus se prendre la tête avec des petits tracas. Je commence cette année 2006 avec que des nouveautés, génial ; que des changements, espérons que les bonnes nouvelles vont continuer de me combler !!! Voilà et j'ai un petit chaton depuis 2 jours, il est blanc avec un oeil bleu et un vert ; il est Beau et j'oubliais il se prénomme Gandhi. Il est très joueur et coquin... Bonne journée et soirée à tous !!!

Sadia

34 ans

Toulouse